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今年度、初めて実施した「ＳＤジーンズ週間」。初

日はジーンズ姿がちらほら程度で、「これは失敗した

か…」と心配したが、２日目、３日目と教室の風景が

変わっていった。２年生の女子だけは遠慮したのか、

ジーンズ姿は見られなかったが、ひとまず、生徒の

みなさんの感想などをアンケートでまとめたので見

てください！ 

Q1:今回の取組はやってよかった？ 

 やってよかった やらなくてもよかった 

１年 １６人 １人 

２年 １０人 ４人 

３年 １８人 ５人 

 

Q２:次回するとしたら、あなたはどう思う？ 

 
やりたい 

やってもいいけど、 

私は着ない 
ない方がいい 

１年 １４人 ３人  

２年 ５人 ７人 ２人 

３年 １６人 ８人  

 

  

 

 

９月２４、２５日の備南東地区中学校新人体育大会の途中結果をお知らせします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自由記述の感想のところでは、 

・楽しかった 

・クラスメイトの新たな一面を

知ることができた。 

・夏は難しいから冬のコーデで

やってみたい。 

・冬の時期にしてほしい 

という意見があったよ。 

ぜひ、検討してもらおう！！！ 

はばたき 
倉敷市立下津井中学校 

学 校 だ よ り 

令 和 ４ 年 ９ 月 ２ ７ 日 

ＮＯ．15 

９月 備南東地区中学校新人体育大会 

校訓 自主・勤労・責任 
 

ＳＤジーンズ週間のふりかえり 

野球部 
味野中との合同チームで

１回戦の船穂中には勝て

たが、２回戦の多津美中

に惜敗した。 

ハンドボール部 
今回は倉敷天城中学校との

合同チームで臨むも多津美

中、北中に惜敗。でも、２

試合で１８点も得点できた

ことは素晴らしい。 

ソフトテニス部 
男子３ペア、女子３ペアが

出場もするも、１回戦の壁

を突破したのは、女子の１

ペアのみ。希望を託そう！ 


